

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは  
市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼市民や学生など 10 人が意見を出し合いました



## 駅前地区施設を考える ゆうでワークショップ開催

10月6日(火)、駅前地区に整備する施設について、市民の方から意見やアイデアを聴くことを目的として、地域交流センターゆうにて「砂川駅前地区整備基本設計ワークショップ」が開催されました。

ワークショップでは、広場・施設の利活用方法、必要な設備などについて、参加者からさまざまな意見が出されました。

▼キッズ落語 十八番師匠の落語にくぎ付け！



## ならいごとが大集合！

18団体のならいごとが集まる

10月16日(土)、地域交流センターゆうにて、サッカーやダンス、落語などの子どもの習い事教室 18 団体が集まり、「こどもならいごとフェスティバル 2021」が開催されました。それぞれブースを設けて説明会が行われたほか、ステージでのダンスの披露なども行われました。子どもと来場した保護者は「子どもが3団体ほど気になっていた。ほかにも見て回って興味を持ったものをやらせてみたい」と話していました。

## 市内各小学校学習発表会

踊り、楽器演奏などを披露

10月5日(火)～16日(土)、市内各小学校にて、学習発表会が行われました。

砂川小学校の6年生の発表では、これまでの6年間を振り返り、運動会や学習発表会で披露してきた踊りや楽器演奏を再度発表したり、遠足などの学校生活の思い出を劇やプロジェクターを使い発表するなど、最後の学習発表会を一生懸命取り組み、披露していました。

▼1年生のときに踊った思い出のダンス!!



## 小～高校生による音楽発表

合同音楽会、今年も開催

10月19日(火)、地域交流センターゆうにて、「第63回砂川市小中高校合同音楽会」が開催され、市内小・中・高校の児童生徒たちが合唱や合奏、吹奏楽の演奏を披露しました。

豊沼小学校の発表では5・6年生が器楽合奏で人気ゲームのテーマ曲を元気いっぱい演奏しました。各校の児童生徒の皆さん、すてきな発表をありがとうございました！

▼短い期間で一生懸命練習しました！（豊沼小学校）

